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L IA intoxicación que afectó a algunos 
de los niños asistentes al albergue 

de Navacerrada fue un hecho casual y aislado, 
provocado por la ingestión de agua 

sn una fuente contaminada de La Pedriza. Pese 
a que el campamento no dependía de la Diputación, 

su presidente en funciones, Sócrates Gómez, 
dispuso y coordinó permanentemente el traslado 
de los afectados al Hospital Provincial, de donde 

ya han sido dados de alta en su mayoría 

Pese ne<¡ Ü a t o d a s l a s precaucio-
m adoptadas en los campa
les S . t a n t o organizados por los 

Ad-
írec-

m¡ Municipios como por la 
to c t r i a C Í Ó n ' e l c o n t a c t o d i - -
ble ° n n a t u r a l eza hace posi 
Pro a V e c e s > l a aparición de 
p C e s o s diarreicos y febriles, 
g a P10s de las épocas veranie-
»L ' . n Proceso de este tipo, 
sem e ' a f e c t ó l a pasada 
(je

 a n a a un reducido grupo 
Ard s d e T o r r e 3 o n d e 

c ¡ 0
 0Z ' que pasaban sus vaca-

en w e n u n a l b e r g u e situado 
dpi », a v a cerrada y propiedad 
obst s t e r i o d e Cultura. No 
com3,?16' y P a r a evitar posibles 
niñn f

C a c i o n e s ' d i e c i s é l s d e l o s 

más e r o n ingresados nada 
sínt„ apreciarse los primeros 
v i r ioM a S e n e l H o s P i t a l P r ° -
DUPC* ' i n S r e so que fue dis-
siHol? y coordinado por el pre-
DiitL - e n funciones de la Di-
S c l 0 I > d e Madrid, Sócrates 
toda i Z éfez> quien durante 
al 10 m a d r u g a d a de los días 9 
el ri S1guió, minuto a minuto, 

uesarrollo de los hechos. 
A D l í 'U T ACIÓN NO TIENE 

RELACIÓN CON 
EL ALBERGUE 

dos ? a V e z q u e f u e r o n interna-
• »os pequeños, los doctores 

ital Provincial Infan-
del {T3 Pequeños, los doctores 
til d ° ? i t a l P r o v m c i a l Infan-
frent

e la Diputación, a cuyo 
t0r J s e encontraba su direc-
aPr' • o c t ° r Matos, pudieron 
Teip que el proceso dia-
fatur' V o m i t ° s y altas tempe-
a Un^a? que padecían se debían 
la ¡ a infección provocada por 
nad=^ e s u o n de agua contami
n o qUie l o s n i ñ o s habían be-

e n la denominada Charca 

Verde, en el transcurso de una 
excursión a La Pedriza. Este 
agua fue analizada por los téc
nicos del hospital, lo que dio 
como resultado la exitencia, 
después de los correspondien
tes cultivos, de una «shigella», 
también apreciada en los ni
ños. A la hora de cerrar esta 
edición, prácticamente todos 
los pequeños internados ha
bían sido dados de alta, y du
rante un corto período de 
tiempo se les efectuará un con
trol médico para confirmar su 
total restablecimiento. 
ACTUACIÓN INMEDIATA 

Si bien la Diputación no te
nía ninguna relación ni res
ponsabilidad en la organiza
ción del campamento, el papel 
desempeñado por el organismo 
provincial fue clave en los pri
meros momentos. El presiden
t e e n f u n c i o n e s de la 
Diputación de Madrid, Sócra
tes Gómez, movilizó en un 
tiempo récord todos los efecti
vos materiales y humanos ne
cesarios para efectuar el trasla
do de los niños afectados, pre
viendo así posibles complica
ciones. 

«En la madrugada de los días 
9 al 10 del presente mes —ha 
señalado a CISNEROS el pre
sidente en funciones de la Cor
poración— recibí en mi domi
cilio una llamada del Ayunta
miento de Torrejón de Ardoz, 
diciéndome que tenían noticias 
alarmantes respecto a la exis
tencia entre casi medio cente
nar de niños del pueblo que 
estaban pasando sus vacacio
nes en un albergue de Navace
rrada, de un proceso diarreico, 

que se atribuía, en principio, a 
la ingestión de agua en malas 
condiciones. Pregunté enton
ces al Ayuntamiento si necesi
taban algo de la Diputación, en 
la seguridad de que todo lo que 
estuviera a nuestro alcance se
ría puesto a su disposición. 

Así, se convino en que lo 
más urgentea era arbitrar me
dios de asistencia sanitaria, e 
inmediatamente nos pusimos 
al habla con los servicios médi
cos de nuestro Hospital Pro
vincial, a los que informamos 
del problema, disponiendo que 
se tuvieran previstas camas en 
este centro, en el Hospital In
fantil, para recoger a los niños 
que pudieran verse necesitados 
de ocuparlas. 

El albergue está situado en 
la zona de Navacerrada, y una 
representación del Ayunta
miento de Torrejón se trasladó 
de inmediato a aquel lugar, 
donde a las tres de la madruga
da se me informaba que, de 
acuerdo con el criterio del mé
dico que los atendía, era acon
sejable la evacuación urgente 
de nueve niños. Respondí que 
podían proceder a su traslado 
inmediato al Hospital Infantil, 
donde estaban ya tomadas las 
medidas necesarias para su 
asistencia. E incluso apunté 
que si habia algún caso de 
emergencia o gravedad que no 
lo trajeran a Madrid para no 
perder tiempo y que lo ingre
saran en el hospital de la Segu
ridad Social de El Escorial, con 
quien yo había comunicado te
lefónicamente. Los niños fue
ron ingresados sobre las cuatro 
de la madrugada, y desde allí 

Sócrates Gómez, vicepresidente tercero de la Corporación provincial 
y responsable de Personal y Gobierno Interior, que ostenta actual

mente la presidencia en funciones de la Diputación de Madrid 

se me dieron las primeras im
presiones respecto al estado de 
las criaturas, que por fortuna 
no ofrecía de momento carác
ter de gravedad. 

Se siguió un tratamiento ur
gente con los afectados, a tra
vés de análisis y de observa
ción. Ya en la mañana del día 
10 ingresaron otros siete niños, 
lo que hacía un total de 16. 

A continuación investigué 
de quién dependía el albergue, 
y supe que del Ministerio de 
Cultura, por lo que procedí a 
informar a este organismo del 

Albergue juvenil de Navacerrada donde pasan sus vacaciones un grupo de niños de Torrejón 

problema. Cuando lo hice com
probé que no tenían la menor 
noticia de lo ocurrido. 

NORMALIDAD TOTAL 

—;Cómo calificaría usted el 
papel desempeñado por la Di
putación? 

—Pienso que la Diputación 
ha desempeñado el papel qué 
le correspondía como órgano 
representativo de los ciudada
nos de Madrid y provincia, 
prestando la ayuda necesaria y 
movilizando nuestros medios 
al servicio de la sociedad, má
xime en casos como éste en que 
puede estar en peligro la vida 
de seres humanos. 

En este sentido es necesario 
resaltar el comportamiento del 
personal del Hospital Infantil, 
a través de su director, doctor 
Matos, que estuvo a la altura 
que le correspondía desde el 
punto de vista tanto médico co
mo humano, así como la eficaz 
y rápida colaboración de los di
putados Andrés Martínez Ca
rrillo y García Segovia. 

La importante labor de la 
Diputación, realizada por mo
tivos humanitarios, ha tenido, 
sin embargo, como contrapar
tida el desconocimiento total 
que de los hechos tenía el Mi
nisterio de Cultura, propietario 
del albergue, que alquiló las 
dependencias al Ayuntamien
to de Torrejón. El director de 
este centro manifestó a CIS
NEROS que «llamé a mis in
mediatos superiores, pero no 
conseguí hablar con nadie». 

Afortunadamente, el susto 
ha quedado atrás y las activi
dades continúan normalmente, 
tanto en el campamento de 
Navacerrada como en los res
tantes de la provincia, donde 
no se tienen noticia de que se 
hayan producido hechos de es
te tipo, que de cualquier forma 
ha sido casual y aislado. 

Antonio GARCÍA RUIZ 
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• Acaban de otorgarse los 
premios del tercer concurso 
de poesía Villa de Legases. 
En la categoría de infantiles 
A, para niños de hasta diez 
años, resultó ganadora Ana 
Beatriz de Andrés Terán, 
que presentó la obra 'El ta
lador». El segundo premio 
fue para 'Mi barco de pa
pel», de María Angeles 
Ahendenech de la Torre, de 
Alcalá de Henares, y el ter
cero para María Fuencisla 
de Andrés Terán, por *La 
paloma de la paz». 

En la categoría B, para 
niños de once a quince años, 
resultó ganadora la obra 
*La inútil televisión», pre
sentada por Francisco José 
Megía López, de Leganés. El 
segundo premio fue para 
María Eugenia Vázquez Gó
mez, también de Leganés, 
por su obra « Amanecer». El 
tercer premio quedó de
sierto. 

Con el original título 
'Siete propuestas para cir
cular en la autopista», Luis 
García de la Cruz, de Ma
drid, consiguió el primer 
premio en la categoría de 
adultos. El segundo premio 

{ ue para 'Osario de un tem-
>lor de tierra», presentado 

por Gonzalo Santelices Que-
sada. En tercer lugar quedó 
la obra 'Donde el corazón se 
hace trasunto de la sole
dad», presentado por San
tiago Alonso, residente de 
Madrid como los dos ante
riores. 
• Los premios han consis
tido en cinco mil pesetas en 
libros y diplomas para los 
primeros premios en la ca
tegoría infantil. Dos mü pe
setas en libras y diplomas 
para los segundos y mü pe
setas en libros y diplomas 
para los terceros. 

En la categoría de adultos 
el primer premio ha sido do
tado de treinta mil pesetas 
y diploma, el segundo de 
diez mil pesetas y diploma y 
el tercero de cinco mü pese-
tos y diploma. 

Este certamen es sólo una 
muestra de los muchos que 
se celebran periódicamente 
en Leganés y en otras loca
lidades de la provincia para 
incentivar la creatividad de 
todos aquellos que sienten 
afición por la literatura y el 
arte. Las obras presentadas 
reúnen cada vez una mayor 
calidad, y tanto niños, jóve
nes y adultos se apuntan 
con gran entusiasmo a 
cuantos concursos se orga
nizan. 

El partido de Suárez practica ¡a estrategia del goteo para reclutar nuevos afiliados 

NUMEROSOS CARGOS 
PROVINCIALES DE UCD 
PODRÍAN PASAR AL CDS 

Las estructuras de Unión de Centro Democrático de Madrid 
podrían quedar desarboladas en la primera semana de septiembre 
si se produce la fuga en masa de concejales, alcaldes, cuadros del 

partido y militantes anunciada, según han comentado a ' 
CISNEROS fuentes de absoluta solvencia del Centro Democrático 

y Social (CDS), impulsado por Adolfo Suárez 

En este sentido, tras la cena 
que el pasado día 10 de agosto 
mantuvieron 40 cargos provin
ciales de la UCD-Madrid con 
el responsable del CDS en la 
región madrileña, Abel Cádiz, 
se na llegado al compromiso de 
que alrededor de 500 alcaldes, 
concejales, diputados provin
ciales y militantes abandona
rían UCD la primera semana 
de septiembre. A este respecto, 
el próximo día 1 se celebrará 
una reunión de todos los cua
dros centristas cercanos a las 
tesis suaristas para decidir la 
forma en que dicha fuga se 
producirá. 

Según los citados medios, 
entre los que se integrarían en 
el recién formado partido figu
rarían los diputados provincia
les Gregorio Castaños, Luis 
Puente y Luis Yubero, quienes 
tendrían pensado dejar UCD a 

Erincipios del mes de septiem-
re. También se apuntan los 

nombres de Olegario Fonteche 
y Mariano Rodríguez en Alca
lá de Henares, asi como otros 
nombres relevantes en el apa
rato provincial del partido. Es
tos extremos, anunciados por 
fuentes suaristas, no han sido 
aún confirmados. 

EL «GOTEO» PUEDE 
FUNCIONAR 

En la región de Madrid, la 
estrategia suarista del «goteo» 
puede funcionar con mayor 
perfección que en otras regio
nes españolas, salvo, quizá, la 
excepción hecha de Centristas 
de Cataluña (CC-UCD), donde 
el pase en masa hacia el CDS 
no ha hecho más que comen
zar. Según esta estrategia, cada 
cargo relevante del partido en 
el Gobierno arrastraría en su 
marcha un buen número de los 
militantes que forman la es
tructura provincial del partido. 
Tras los contactos mantenidos 
al pasado día 1 de agosto con 
diversos representantes pro
vinciales de UCD por el que 
fuera presidente del partido en 
la región madrileña, Abel Cá
diz, la cena del pasado día 10 
fue la culminación del proceso 
escisionista en UCD. 

En este sentido, y según han 
comentado fuentes cercanas a 
uno de los impulsores del re
cién creado partido, Agustín 
Rodríguez Sahagún, en Madrid 
se conseguirá lo que ya se está 
ensayando en otras capitales 
españolas: la captación de los 

Abel Cádiz, responsable del CUS en Madrid 

En una cena celebrada 
el pasado día 10 por 

40 de ellos con Abel Cádiz, 
responsable del partido 
en la región madrileña, 

se decidió el trasvase 
de 500 alcaldes, concejales, 

diputados provinciales 
y militantes centristas 

la primera 
semana de septiembre 

cargos provinciales centrados 
fundamentalmente en los 

33ueblos políticos». A -la cena 
el pasado día 10 asistieron re

presentantes de Alcalá de He
nares, Torrejón, Arganda, Boa-
dilla del Monte y, en general, 
los pueblos de mayor número 
de habitantes, entre los que se 
incluían los del cinturón in
dustrial de Madrid. 

Medios centristas de la sede 
de UCD de la calle de Arlaban 
han intentado quitar imp°r' 
tancia al movimiento de fufi3 

iniciado ya en Madrid, argu
mentando que en la regio? 
existen alrededor de 8.000 a»; 
liados al partido. Medios del 
CDS, sin embargo, han recal
cado la importancia de es1? 
movimiento por el personal 
cualificado que se integrará e 
el partido de Suárez, entre 1* 
que se encuentran, al pareced 
los diputados provinciales an
didos. En cualquier caso, éste 
es el principio del movimiento 
de fuga que se iniciará entre 
los alcaldes y concejales d 
UCD en toda España, donde se 
espera —siempre según **> 
mismas fuentes— una fuga sU' 
perior al 50 por 100. -

Manuel A. MENENDE¿ 

Recibió numerosas muestras de afecto 
de sus convecinos en los actos a los que asistió 

RAMÓN ESPINAR, 
ACLAMADO 

EN LAS FIESTAS 
DE LEGANÉS 

Con gran éxito se han celebrado en Leganés las fiestas patronales 
de Nuestra Señora de Butarque, inauguradas el pasado viernes día 

13. Los vecinos de esta localidad kan asistido masivamente a 
todos los actos, la mayoría de los cuales estaban encabezados por 

el alcalde, Ramón Espinar, quien recibió numeras maestras de 
cariño por parte de todos sus i 

Ya el comienzo de las fiestas 
estuvo presidido por un mensa
je de esperanza, lanzado por el 
ilustre pregonero Francisco 
Bustelo, rector de la Universi
dad Complutense y senador 
por Madrid. Tras describir la 
difícil situación por la que jó
venes y mayores pasan en de
terminados momentos, afirmó 
que la vida es un canto a la 
esperanza y que hay que mirar 
al futuro buscando nuevos ho
rizontes. Las fiestas patronales 
eran un motivo para alegrar el 
ánimo, y así se lo expresó el 
señor Bustelo a su numerosa 
audiencia. 

Por su parte, el alcalde de 
Leganés, Ramón Espinar, ha
bló de los motivos que había 
impulsado la realización de los 
diferentes actos convocados, y 
recibió numerosos ¡vivas! de 
los vecinos, dispuestos a disfru
tar de todos los festejos. 

INAUGURACIÓN 
DE MONUMENTOS 

Como estaba previsto se 
inauguraron los monumentos a 
la tercera edad y al trabajador; 
no así el polideportivo por fal
tar algunos trámites burocráti
cos. El autor del monumento al 
trabajador, Sergio Castillo, 
asistió al acto de presentación 
de su obra explicando su signi
ficado. La escultura se compo
ne entre otros elementos de 
una esfera de la que surge otra 
más pequeña y brillante, re
presentando al nuevo Leganés. 

Gran éxito ha tenido el festi
val de bandas, en el que parti
ciparon dos agrupaciones de § 
Valencia y una de Leganés. | 
Tras las dos primeras, desfila- s. 
ron a modo de pasacalles sus = 
familiares, hecho que fue emú- f-
lado acto seguido por los de 
Leganés. Ramón Espinar; alcalde de Leganés 
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«3 nuevo edificio engloba 
los dos existentes en la 

localidad 

LOSJUZ 
DE ALCORC 
ESTRENAN 
El Ayuntamiento ha 

. solicitado al 
Ministerio de Justicia 
la concesión de uno 
^e primera instancia 

para atender las 
necesidades de esta 

Populosa ciudad 

CorA a C a b a d e e s t r e n a r e n A 1 _ 

Que ° n U n n u e v o edificio en el 
aos H 6 j . ^ o b a n los dos júzga
te , a e distrito existentes en es-
b a r , ° c a l i d a d - Hasta ahora esta
j e situados en la calle Infan-
l a s ' e n ,Un piso que no reunía 
Huev c i o n e s necesarias. L a s 

da<¡ dependencias, enclava-
p r ;L e n la calle Cantarranas, 

«entan un aspecto moderno 
tan?we* esPacio necesario para 
ouatar el trabajo de los jueces 

^Personal, así como del ciuda-
Justic'qUe e - ¡ e r c e s u derecho a la 

ai segundo juzgado de distri-
•nari16 c r e a d o en el mes de 
ten* p a s a d o , gracias a las in-
Por 1 p e o n e s desrrolladas 

l a Corporación desde su 

Las nuevas dependencias de los juzgados de distrito de Alcorcen se enceuntran en la calle Cantarranas 

llegada algobierno munici-
pal.El trabajo se ha repartido 
así en un 50 por 100 para cada 
juzgado, descargando al núme
ro uno del intenso trabajo que 
debía soportar. 

La insistencia por parte del 
Ayuntamiento de Alcorcen pa
ra obtener un nuevo juzgado 
obedece al elevado número de 
habitantes con los que cuenta, 
muchos más que algunas capi
tales de provincia, lo que gene
ra un elevado número de trá
mites a efectuar por parte de 
los vecinos. 

Se da también la circunstan
cia de que Alcorcen dispone de 
una gran población flotante y 
tráfico sobrecargado. Esto hace 
que aumenten los expedientes 

a tramitar, debido a los acci
dentes que se producen en la 
carretera N-V. 

CASOS MAS FRECUENTES 

Además de estos casos, los 
juzgados municipales de Alcor
cen atienden con mayor fre
cuencia los juicios de faltas y 
delitos menores y procedi
miento judicial de ínfima y mí
nima cuantía. Los problemas 
de desahucio y de comunida
des de propietarios ocupan 
también una importante parce
la en el quehacer de la justicia 
en esta ciudad. 

Aparte de la satisfacción por 
disponer del nuevo juzgado, el 
Ayuntamiento de Alcorcón de

sea que le sea concedido un 
juzgado de primera instancia, 
respondiendo así al sentir de 
amplios sectores de la pobla
ción. Ya ha sido solicitado y re
clamado en un pleno celebrado 
en el mes de enero y se espera 
poder contar con él en un futu
ro y evitar así que los vecinos 
tengan que trasladarse a Ma
drid. Con la creación de este 
juzgado se verían al fin com
pensadas las necesidades de 
una localidad tan populosa y 
transitada como Alcorcón. Él 
nuevo edificio para los dos juz
gados ha sido, no obstante, un 
primer paso de lo que la actual 
Corporación quiere que sea la 
administración de justicia en 
su ciudad. 

El Ayuntamiento tiene previsto construir otros dos más 

EN SEPTIEMBRE SE INAUGURA EL CENTRO 
Consta de cinco plantas en las que hay salas de exposiciones, 

salón de actos, biblioteca y club de ancianos cívico 
. A primeros del mes de sep-
lembre, y coincidiendo con 

Ia celebración de las fiestas 
P°Pulares de Alcorcón, se 
'naugu r a ra, en esta localidad, 
u n "hodernísimo centro cívi
co de avanzada y funcional 
arquitectura. Su creación res
ponde a la política del Ayun
tamiento de Alcorcón de de
jar a la ciudad de los sufi
cientes focos culturales y lu-
pajes de encuentro para 
l°dos los vecinos. 
• . "Cuando accedimos al go
bernó municipal» —señala a 
ASNEROS José Aranda Ca
ftán, alcalde de Alcorcón— 
Pensarnos que uno de los 
Principales objetivos que te
jíamos que cumplir era dotar 
** Pueblo de los centros cul
turales de los que carecía to
r m e n t e » . 

«El centro cívico que va-
m .o s a inaugurar —conti
nua— es un primer centro de 
O'strito y servirá de expe
riencia piloto para la crea
ción de posteriores instalacio
nes de este tipo en diferentes 
oarrios de Alcorcón, que es lo 
5 u e s i e m p r e h e m o s 
Pretendido.» 

El edificio del nuevo cen
dro cívico consta de cinco 
Plantas. En el sótano se en
cuentra un salón de actos con 
capacidad para 72 personas. 
*¿ primer piso dispone de 
una sala de exposiciones, al 
Jgual que el segundo. En la 
mercera planta se encuentra 
u na biblioteca y en la cuarta 
u n club de ancianos. 

¿7 exterior del edificio del centro cívico —que vemos en la joluyru-
fía— resalta de los demás por ser de cristal 

El edificio está situado en «Hemos querido —apunta 
José Aranda— que el centro 
responda a los intereses de 
toda la población, integrando 
a todos los vecinos. Por ello 
se ha creado un lugar dedica 

la confluencia de las calles 
Alfares y Mayor y la superfi
cie del solar en el que se ha 
enclavado es de 187 metros 

se na creauo un iug«" ueuiud- ;— — ™ ,. , 
do a los ancianos donde pue- cuadrados. Se ha realizado 
dan reunirse.»" un aprovechamiento máximo 

del terreno, respetando la or
denanza urbanística de la zo
na del casco antiguo y el en
sanche del plan general de 
Ordenación Urbana de Al
corcón. 

Todo el exterior está ro
deado de cristal, lo que le ha
ce resaltar del resto de los 
edificios, mostrando clara
mente a los vecinos y forá
neos la existencia del centro. 
«Para el interior —comenta 
Gonzalo Olmo, redactor del 
proyecto y director de la 
obra— se han escogido mate
riales duraderos, como los 
suelos de goma de diferentes 
colores; la negra está pensada 
para dar idea de dinamicidad 
y el amarillo tiene función 
estática y de reposo. 

Para la inauguración están 
previstas dos originales expo
siciones. Una de ellas será 
presentada por un grupo eco
logista de Alcorcón y estará 
integrada por conchas mari
nas, la segunda será de diver
sos cuadros en relieve reali
zados en madera por un afa
mado artista español. 

Aparte del flamante centro 
cívico, el Ayuntamiento de 
Alcorcón tiene en proyecto la 
creación de otros dos. Uno de 
ellos en el parque de Onda-
rreta, y el segundo, y el más 
ambicioso, en los castillos de 
San José de Valderas, una 
vez se haya llegado a un 
acuerdo con la Jun ta de 
Compensación de esta zona. 

• La red de hidrantes de 
Alcorcón se encuentra en 
este momento en su terce
ra fase, estando ya redac
tada la cuarta y última, 
que supone 20 hidrantes 
con un valor aproximado 
de siete millones, inclui
dos en los presupuestos 
municipales del próximo 
año. Gracias a esta red to
do el pueblo contará con 
un adecuado dispositivo 
contra incendios. 

EL Ayuntamiento inició 
hace tres años la acometi
da de hidrantes contra in
cendios como dispositivo 
preventivo. En una prime
ra fase en 1980 se instala
ron 12 en la zona del casco 
antiguo del pueblo por un 
valor de tres millones de 
pesetas. 

La segunda fase, en 
1981, supuso 3.250.000 pe
setas y la instalación de 12 
hidrantes de la avenida 
Generalísimo, avenida 
Circunvalación y avenida 
Olímpico Fernández 
Ochoa para ofrecer servi
cio preventivo a los hoga
res colindantes a estas 
avenidas. 

Para 1982 está prevista 
la tercera fase, que conta
rá con obras para 20 hi
drantes, tanto en el casco 
antiguo como en el parque 
de Lisboa, San José de 
Valderas, Ondarreta y 
otras zonas de Alcorcón, 
por un importe de seis mi
llones de pesetas. 

B Acaba de aparecer el 
número siete de la revista 
«Taller Literio», de Léga
nos. Esta publicación, edi
tada por la Delegación de 
Cultura y Relaciones So
ciales del Ayuntamiento 
de esta localidad, tiene ca
rácter, trimestral y en ella 
se recogen distintas obras 
literarias, creaciones in
fantiles y colaboraciones-
sobre muy distintos te
mas. 

En el número que acaba 
de salir a la luz figura un 
artículo sobre el paro rea
lizado por los alumnos de 
séptimo del Colegio nacio
nal Emilia Pardo Bazán. 
«Hay mucho paro —di
cen—, demasiado y mucha 
gente vive de la caridad. 
Nos gastamos el dinero en 
cosas, como el armamento, 
sin necesidad. Gastan mi
llones y millones en cosas 
para demostrar que somos 
más, superiores porque 
tengamos tanques, metra
lletas, bombas, etc., y no 
piensan que con ese dine
ro podrían alimentar, ves
tir y dar cobijo a miles de 
familias.» 

«¡Ojalá todos pudiéra
mos comer —señalan en 
otro párrafo—. ¿Llegará 
algún día? Eso lo veremos. 
Seguirán gastando dinero 
innecesario. 


